
“Il tocco è essenziale come la luce del sole” (Diane Ackerman) 
Cosa abbiamo sacrificato dei nostri rapporti umani a causa della pandemia. 

Un tocco, un abbraccio, una carezza … 
erano certezze. 
Poi, ecco la pandemia, 
ogni tocco ci ha portato via. 
La mascherina ci ha intrappolato, 
e il sorriso non abbiam più mostrato. 
Allora i nostri occhi han raccontato, 
l’unico tocco che ha parlato. 
Il nostro animo si è raffreddato, 
il calore per riaprirlo ancora 
non lo abbiamo trovato. 
Chissà quando finirà? 
Quando questo avverrà, la vita splenderà ! 
Come un raggio di sole allora 
il “tocco” ci guarirà ! 
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